

報告



・自分のスマホを使ってMAPとLINEを学ぼう 令和6年9月27日(金)

同じ内容で午前と午後の2回にわけて実施しました。いつも使っているスマホを持参して、GoogleマップとLINEを実際に操作しながら学びました。インストラクターのSoftBank社員からは「受講生も熱心でほとんどの参加者が理解できていた」とのことでした。



・協議会委員研修 普通救命講習 令和6年10月8日(火)

杉並消防署と杉並消防団の方々を講師に迎えて「普通救命講習（AED講習）」が行われました。応急手当の重要性や救命処置についての講義と、胸骨圧迫の心肺蘇生、AED装置取扱いの実技講習が開催され、全員が「救命技能認定証」を取得する事ができました。



・古代エジプトの世界を楽しむ 令和6年10月5日(土)

講師の村治先生はいろいろな小物や人形を使い、古代エジプトの世界をより一層楽しくお話ししてくださいました。皆さんも遠い国エジプトの歴史に思いを馳せていただけたことでしょう。



・下高井戸区民集会所まつり 令和6年10月14日(月・祝)

秋晴れの中、下高井戸区民集会所と下高井戸運動場で「下高まつり」を開催しました。向陽中学校吹奏楽部の演奏を始め、舞祭りPRキッズダンス、ラテンダンス、ウクレレとフラダンスなどの音楽が集会所に響き渡りました。踊りには飛び入りで参加する方もいて大変盛り上りました。2F集会室では缶バッジつくり、バルーンアート、小物販売を、運動場では杉並産野菜販売とおにぎりとポップコーンなどの軽食販売、的当て、射的、輪投げ、スーパーボールくじくじと「苗木de募金」を実施しました。天候に恵まれ延べ1374名の方に来場いただきました。



・【東洋大学講師派遣事業】百姓一揆の実像 令和6年10月19日(土)

白川部達夫東洋大学名誉教授（日本近世社会経済史）から、日本の百姓一揆は武器を手にするのではなく訴訟という平和的な手段を使って紛争の解決を図るものであることを学びました。参加者からは、「西洋の農民一揆との違いを理解できた」との感想が寄せられました。



・「生きる」大川小学校津波裁判を闘った人たち』上映会 令和6年11月4日(月・祝)

石巻市立大川小学校では、東日本大震災で児童74名もの命が失われました。この映画は裁判を闘った遺族たちの記録です。上映後、寺田和弘監督から挨拶がありました。「久しぶりに優れた映画を見た」、「良い映画だが見ていて辛くなった」と感想がありました。

